

UVSQNEWS - UNIVERSITÉ PARIS-SACLAY

La régulation
des plateformes
numériques

Colloque
organisé le 30
mars 2023 par
les étudiants du
M2 Concurrence
Contrats (M2
CC) x M2 Droit
des activités
aérospatiales et
des
télécommunications

L'Université
Paris-Saclay
lance une
nouvelle
formation
double-
diplômante d'
excellence,
dans le
domaine de la
santé

Le programme
Averroes vise à
construire au
sein de l'
Université Paris-
Saclay des
parcours
transdisciplinaires

Séminaire
nomade de la
Graduate
School
Humanités -
Sciences du
patrimoine :
"Armes,
armures,
armement :
provenance des
objets,
connaissance
des sociétés"

Co-organisée
par les
laboratoires
CHCSC et
LAPA, la séance
du 19 mai
prochain aura
pour titre
"Armes,
armures,

Droits d'
inscription pour
les étudiants
extracommunautaires

Pour l'année
2021-2022, les
candidats extra-
communautaires
admis devront s'
acquitter du
même montant
des droits d'
inscription que
les étudiants
nationaux.

armement :
provenance des
objets,
connaissance
des sociétés" et
se déroulera en
visioconférence.

Journée des
Masters 2021
de la Graduate
School -
Humanités-
Sciences du
Patrimoine

SEMAINE DE
L'ÉGALITÉ
2021 "La santé
a-t-elle un
genre ?"

Dans le cadre de
la journée
internationale
des droits des
femmes,
l'Université Paris-
Saclay organise
pour la sixième
année
consécutive, la
Semaine de
l'égalité en mars,
sur la
thématique de
Genre et Santé.

L'initiative d'
Excellence
Université Paris-
Saclay est
confirmée

Le jury
international des
IdEx, qui
accompagne les
fondateurs de l'
Université Paris-
Saclay depuis
2012, a conforté
le nouveau
modèle d'
établissement en
place depuis
janvier 2020.

Initiative d'
excellence
définitivement
confirmée pour l'
Université Paris-
Saclay

Le jury
international des
IdEx, qui
accompagne les
fondateurs de l'
Université Paris-
Saclay depuis
2012, conforte le
nouveau modèle
d'établissement
en place depuis
janvier 2020. Un
nouveau
tremplin pour
permettre à l'
Université Paris-
Saclay de
contribuer à la
visibilité
internationale de
l'enseignement
supérieur et de
la recherche
français.

Les Graduate Schools de l'Université Paris-Saclay

Les « Graduate-Schools » (GS) sont des structures internes de l'université Paris-Saclay portant les diplômes de niveaux master et doctorat, d'une part, et la recherche sur un périmètre disciplinaire, thématique ou une mission, d'autre part.

Meilleurs voeux de l'IUT et nouveau logo UVSQ

L'IUT de Vélizy-Rambouillet tient à souhaiter à tous ses étudiants, personnels, et partenaires une excellente année 2020 !

Création de l'Université Paris-Saclay : l'avenir de l'UVSQ concrétisé

L'Université Paris-Saclay a été créée par décret le 6 novembre 2019. Le nouvel établissement entrera en vigueur le 1er janvier 2020.

Le Grand Débat National : Qu'attendons-nous d'une université aujourd'hui ?

Dans le cadre du Grand débat national, l'Université Paris-Saclay organise le 13 mars à 18h30 un débat autour de la question : qu'attendons-nous d'une université aujourd'hui ?

Conférence de presse Université Paris Saclay

L'UVSQ lance un manuel numérique d'Histoire en Open Access

Les ambitions, les objectifs et les moyens du projet Université Paris-Saclay sont confirmés

Ma thèse en 180 secondes, édition 2017
L'Université Paris-Saclay participe cette année encore au

Un projet de manuel numérique en Histoire est développé au sein de l'Université de Versailles Saint-Quentin-en-Yvelines par la Direction des Bibliothèques et de l'Information scientifique et technique et des enseignants-chercheurs.

Lundi 19 mars 2018, le gouvernement prolonge le projet IdEx Paris-Saclay qui « touche au but ». Il confirme la pertinence de la stratégie ainsi que les moyens alloués à UPSaclay pour « transformer l'essai », comme nous l'avons programmé, au plus tard dans 30 mois. L'Université Paris-Saclay poursuit donc sa trajectoire et un nouvel établissement sera créé en janvier 2020.

concours Ma thèse en 180 secondes, organisé par le CNRS et la CPU (Conférence des Présidents d'Universités). Inscrivez-vous dès aujourd'hui !

L'Université Paris-Saclay lance son projet de Learning Center
L'agence Beaudouin Architectes (Emmanuelle et Laurent Beaudouin),

Programme de bourses internationales de master 2017 /2018 de l'Université Paris-Saclay
160 bourses de mobilité sont proposées pour

Programme de bourses internationales de master 2017 /2018 de l'Université Paris-Saclay
160 bourses de mobilité sont proposées pour

Séminaire « Quelles synergies Enseignement Recherche & Entreprises sur le plateau de Saclay pour favoriser l'innovation? »

associée à MGM Architectos (Morales de Giles Architectos), est lauréate du concours pour le Learning Center de l'Université Paris-Saclay qui ouvrira ses portes courant 2020.

l'année universitaire 2017-2018. Elles s'adressent aux étudiants internationaux admis à une formation de master de l'Université Paris-Saclay et sont attribuées selon des critères d'excellence académique.

l'année universitaire 2017-2018. Elles s'adressent aux étudiants internationaux admis à une formation de master de l'Université Paris-Saclay et sont attribuées selon des critères d'excellence académique.

Le Conseil Académique de l'Université Paris-Saclay organise le 19 janvier 2017 un séminaire dans les locaux d'HEC Paris, qui rassemblera la communauté scientifique, industrielle et politique autour du thème de l'innovation sur le Plateau de Saclay, et des interactions entre enseignement, recherche et entreprise.